

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Melalui Bhabinkamtibmas Laksanakan Safari Shubuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

May 11, 2023 - 10:03



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Melalui Bhabinkamtibmas Laksanakan Safari Shubuh

Sukabumi - Bagi umat muslim sholat 5 waktu adalah sebuah kewajiban. Bagi muslim laki-laki sebaiknya dilakukan dengan cara berjamaah di masjid, pahalanya lebih besar ketimbang sholat sendirian. Bagi anggota Polres Sukabumi yang beragama Islam kewajiban tersebut diingatkan dan ditekankan kembali oleh Kapolres AKBP Maruly Pardede melalui program AA DEDE. Salah satu kegiatan dari program tersebut adalah Safari Subuh.

Seperti yang dilakukan oleh anggota Polsek Parakansalak pada subuh hari ini, Kamis (11/05/23). Aiptu Kusnan bersama dua orang anggota lainnya

melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama masyarakat setempat di masjid At-Taqwa, yang berlokasi di Kp. Cisarandi Desa/kecamatan Parakansalak kabupaten Sukabumi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan kepada tim liputan humas Polres Sukabumi menjelaskan tentang harapan dari program tersebut. "Salah satu harapan dari program tersebut adalah anggota Polres Sukabumi harus Agamis, menjalankan syariat agamanya dengan baik, sesuai dengan tuntunan"

"Salah satu kegiatan yang diwajibkan adalah Safari Subuh, makanya setiap hari anggota kami terutama yang sedang tugas piket melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama-sama dengan masyarakat, setelah kegiatan sholat subuh dan dzikirnya selesai anggota harus berinteraksi dengan mereka, barangkali mereka mau menyampaikan sesuatu, keluhan, saran atau curhatan. Kami akan menampung dan menindaklanjutinya" papar Dodi.

"Dan mudah-mudahan nantinya tidak hanya subuh. Dzuhur, ashar, maghrib dan isya nya juga bisa dengan kesadaran sendiri melaksanakan shalat secara berjamaah," tutup Dodi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.